

## Colombia desplaza a Venezuela como quinto suplidor de petróleo a EEUU



Las exportaciones petroleras de Colombia hacia Estados Unidos se ubicaron en febrero de 2019 en un volumen promedio de 420.000 barriles diarios, lo que representa un ascenso de 40.000 barriles, 10,52% con respecto al volumen exportado el mes anterior, 380.000 barriles, según la data certificada de la Oficina de Administración de Energía del país norteamericano (EIA por sus siglas en inglés). Cabe destacar que este volumen sitúa a Colombia en el quinto puesto como suplidor de petróleo a Estados Unidos, desplazando a Venezuela al 6to. lugar, puesto que Venezuela producto de la crisis eléctrica y de las sanciones solo logró colocar en febrero 242.000 barriles diarios en la nación norteamericana. Por encima de Colombia se sitúan Canadá, México, Arabia Saudita e Irak, y por debajo, además de Venezuela están

Ecuador, Kuwait y Rusia.

Por otro lado, la misma data de la EIA señala que el volumen exportado por Colombia, si se compara con febrero 2018, representa un descenso de 57.000 barriles diarios 11,5%.

En lo que respecta al tipo de importaciones, de los 420.000 barriles diarios exportados, 345.000 barriles diarios fueron de crudo, 82,14%, y 76.000 barriles de derivados como Aceites sin terminar, Componentes de mezcla de gasolina de motor y Aceite combustible destilado.

Categoría: Petróleo

País: Colombia

Términos Relacionados: ColombiaEIAEEUUExportaciones Petroleras Colombia

PUBLICADO: 02 de mayo de 2019

### LEA TAMBIÉN



Colombia desplaza a Venezuela como quinto suplidor de petróleo a EEUU



Exportaciones de petróleo de México a Estados Unidos aumentaron 22,16% en un mes



Pemex reportó pérdidas por \$ 1.890 millones en primer trimestre de 2019



Quevedo: Desplegamos cuerpos combatientes para proteger instalaciones de PDVSA

